

Projets ambitieux pour le Musée photo

Son conservateur, Rémy Du-roir, est satisfait. « Nos expositions ont de plus en plus de succès et les salles du musée ont été ouvertes à une douzaine de groupes passionnés de photographie. Musée et salle d'expositions ont accueilli 3.146 visiteurs en 2000. Nous nous sommes ainsi aperçus que notre musée est maintenant connu dans les villes voisines, malheureusement nous manquons de place pour stocker nos photos d'autant que nos collections se sont enrichies ».

Egalement à l'actif du musée, le site Internet, répertorié sous l'appellation www.musee-photo.com, qui a permis des échanges fructueux avec d'autres clubs photos. A noter le succès remporté par les stands du musée au Salon du tourisme et de la gastronomie et au Festival des passions technologiques de Bourges qui ont contribué à la venue des groupes.

Le bilan financier, présenté par Jean-Michel Rith, est positif

en cumul sur les deux ans, du fait de la subvention de la communauté de communes. La cotisation est de 100 F.

Les projets pour 2002 sont importants : création d'une « chambre noire » dans laquelle le public pourrait entrer, ce qui lui permettrait de comprendre le mécanisme de la photographie. A l'étude également, un week-end Musée photo et Musée de l'ocre avec Patrice Dhumes de l'association Hélios avec des ateliers de démonstration des procédés pigmentaires (ocre, sel de fer) et des conférences sur la résistance des ocres à la lumière avec des intervenants et scientifiques. « Nous voulons donner à cette manifestation toute l'ampleur qu'elle mérite. Avec des procédés reconnus, le public découvrira une richesse et un modernisme d'images étonnants » expliquait Patrice Dhumes à l'issue de cette réunion.

Le bureau a été reconduit et Jean-Michel Rith a été élu au poste de vice-président.



Le Musée photo est ouvert depuis un peu plus deux ans et l'assemblée générale a permis de faire un premier bilan.